
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  100   del  20 Dicembre 2018  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO D’URGENZA DAI 
GRUPPI CONSILIARI “PROGETTO SAN MARTINO” ED “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” SULLA DIFESA DELLA TIPICITA’ DEL 
PARMIGIABO REGGIANO              

       L'anno 2018 il giorno venti del mese Dicembre alle ore 21:00, presso questa Sede  
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

N

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

ALBERTO MARASTONI 
GABRIELE GATTI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO:  ORDINE DEL  GIORNO PRESENTATO D’URGENZA DAI  GRUPPI  CONSILIARI 
“PROGETTO SAN MARTINO” ED “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” SULLA DIFESA 
DELLA TIPICITA’ DEL PARMIGIABO REGGIANO                      

Il Sindaco cede la parola alla  Consigliera Maura Catellani che legge un  Ordine del Giorno 
presentato al Sindaco all’inizio di questa seduta in regime d’urgenza  dai Gruppi consiliari 
“Progetto San Martino” ed “Alleanza civica per San Martino” sulla difesa della tipicità del 
Parmigiano Reggiano, nel testo che  viene allegato al presente provvedimento, sotto la 
lettera A).

Il Sindaco: “Grazie Maura. Vi do lettura proprio sempre su questo argomento, di una 
lettera che abbiamo scritto come Sindaci di Reggio al Ministro della salute Dottoressa 
Giulia Grillo”

La Consigliera Catellani: “Scusa Paolo…”

Il Sindaco: “Come Sindaci”

La Consigliera Catellani:  “Esattamente,  chiedo scusa,  è esattamente quella  che ci  ha 
mandato Rita, giusto?, allora è già inserita qui all'interno, nel senso che la tua lettera è 
virgolettata nel “considerato che”, noi qui abbiamo proprio riportato il vostro dispositivo 
che abbracciamo in toto e chiaramente chiediamo che l'impegno sia  preso anche dal 
Consiglio comunale di San Martino in Rio”

Il Sindaco: “Io non sto a leggerla, perché l'avete già letta tutti, ok. Lo dico per il pubblico 
a casa: noi come Sindaci  abbiamo già preso posizione ferma sulla  classificazione del 
Lisozima per la produzione di Grana Padano, abbiamo già scritto al Ministro della Salute, 
Dr.ssa Giulia Grillo, quindi ci siamo già fatti carico come Sindaci, quindi rappresentanti di 
tutta la Comunità, di fare questa precisazione. Vi chiedo quindi, visto che non c'è un 
carattere d'urgenza a livello di salute, non ci sono epidemie e non c'è nulla che riguarda 
in questo momento un'emergenza ambientale sul nostro territorio, ma è una cosa tecnica 
o lo ritirate o, addirittura, ancora meglio, lo usiamo come rafforzativo, ma lo discutiamo 
nel prossimo Consiglio  di  gennaio, perché entro i  primi quindici  giorni  di  gennaio noi 
dovremmo ritornare  in  Consiglio,  ve  lo  annuncio  così  ci  organizziamo,   quindi  se  lo 
rinviamo magari  lo firmiamo di nuovo tutti  insieme come rafforzativo alla lettera che 
hanno mandato i Sindaci”

Il Consigliere Lusetti: “Posso fare una domanda? : perché non lo possiamo…”

Il Sindaco: “Perché non c'è carattere di urgenza Fabio, è una nota tecnica questa”

Il Consigliere Lusetti: “Posso, sì…, ci aggrappiamo alle note tecniche. Chiedo solo una 
cosa:  non  lo  votiamo  stasera,  siamo  gli  stessi  fra  quindici  giorni,  venti  giorni.  La 
differenza di votarlo adesso o no è una volontà politica, perché al di là che…  è il Sindaco 
che determina la volontà…”

Il Sindaco: “C'è un Regolamento, non è volontà politica Fabio” 

Il Consigliere Lusetti: “No, se noi vogliamo, lo votiamo. Se il Sindaco dice che si può 
votare lo votiamo, altrimenti non lo votiamo: allora questa è una volontà politica, perché 
uno  mi  dice:  “non  lo  voto  oggi,  lo  voto  fra  venti  giorni”,  è  una  volontà  politica. 
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Aspettiamo gli  altri? Diciamocelo: se vogliamo aspettare gli  altri,  li  aspettiamo, se no 
possiamo votarlo, perché c'è scritto su tutti i giornali ed è reale quello che noi diciamo, 
perché la lettera che voi avete inviato ce l'abbiamo e l'abbiamo detta, non vedo perché 
non dobbiamo votare questo ordine del giorno”

La Consigliera Catellani: “Paolo posso?, do io la risposta forse: io quando ho letto questo 
documento che ci ha girato Rita non ho, a parte che non c'erano le firme, perché era un 
documento di Word, però non c'era neppure la data, che il motivo non sia per caso che 
ancora  non  avete  tutti  quanti  sottoscritto  e  deve  ancora  essere  presentato,  quindi 
facciamo arrivare prima l'impegno dei Sindaci e noi arriviamo a gennaio? Potrebbe anche 
starci in questo senso, cioè potrebbe essere questo il motivo, perché nel documento che 
Rita ci ha dato, noi qui non siamo riusciti a dire "i Sindaci della Provincia in data tal dei 
tali hanno….”perché il documento è arrivato, ma non c'erano date, non c'erano firme e 
quindi  se  il  problema  è  che  i  Sindaci  devono  arrivare  prima,  un  passo  indietro  lo 
possiamo fare fino a gennaio, se il problema è questo” 

Il Consigliere Lusetti: “Ce lo dite però, ce lo confermate e…”

Il Sindaco: “Potrebbe essere che non è ancora inviato, quindi potrebbe essere” 

L’Assessore Ferrari:  [voce lontana dal microfono n.d.v.] …“Il documento sottoscritto da  
tutti i Sindaci è arrivato stamattina alle 11”

Il Sindaco: “No, no, per quello vi ho anche detto se lo rinviamo a gennaio, questa è una 
nota tecnica, non c'è emergenza e lo firmiamo tutti quanti insieme” 

Il Consigliere Lusetti: “…..cioè, no, ….però Andrea ci è stato detto…”

[voce  del  Consigliere  Villa  e  della  Consigliera  Catellani  sovrapposte  e  lontane  dal  
microfono per cui frasi inudibili n.d.v.]

Il  Consigliere  Lusetti:  “….però  noi  l'abbiamo  citato,  ma  a  questa  data  il  documento 
effettivamente  non  esiste,  non  c'è.  Basta  dirlo  allora,  noi  evitavamo,  perché  uno  ci 
manda un documento: “non fate perché l'hanno già fatto i Sindaci”, non è vero, ci dite 
“non lo preparate, perché passiamo davanti ai Sindaci” ci sta bene, aspettavamo”

La Consigliera Catellani: “Aspettiamo gennaio”

Il Consigliere Lusetti: “Aspettiamo gennaio, a questo punto se questa è la motivazione, la 
accettiamo, però insomma è una motivazione…”

Il Sindaco: “Va bene…”

Il Consigliere Lusetti: “Non è una cosa tecnica, perché se vuole il Sindaco la vota, cioè si 
votava stasera, ma se questo è, facciamo un passo indietro”

Il Sindaco: “Va bene, allora lo rinviamo e lo ripresentiamo tutti insieme a gennaio? Va 
bene. Votiamo il rinvio”
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Terminata la discussione consiliare, a seguito delle diverse riflessioni uscite dal dibattito, 
il  Sindaco propone il  rinvio del punto in discussione con il  proposito di  trattarlo nella 
prossima seduta di Consiglio comunale che avrà luogo intorno a metà gennaio. 

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita la lettura dell’Ordine del Giorno in oggetto da parte della Consigliera  Catellani e la 
conseguente discussione consiliare

Sentito il Sindaco che pone in votazione il rinvio della discussione del punto in oggetto 
alla successiva seduta del Consiglio comunale.  

Con votazione favorevole unanime, espressa per alzata di mano,

DELIBERA

di  rinviare  alla  prossima  seduta  di  Consiglio  comunale  la  discussione  dell’Ordine  del 
Giorno presentato dai Gruppi consiliari “Progetto San Martino” ed “Alleanza civica per San 
Martino” sulla difesa della tipicità del Parmigiano Reggiano, nel testo che  viene allegato 
al presente provvedimento, sotto la lettera A).

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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